

# かけはし

説明会、学校説明会、夏休み、楽しい夏休み、有意義な夏休み、中学校3学年、通過中学校3学年、六大会、主任、有泉順平

# 夏つ勝ち打ち強敵に

## ひとコマツだけ

三者面談が終わり、ついに明日から夏休みに入ります。楽しい夏休みではあるけれど、毎日コツコツ勉強して、力を蓄えていこうね。

長さの単位は色々あります。メートル・フィート・ミリ・寸……でも、私はそれ

だけではなく、素敵な単位を知っています。それは、日の長さを数える単位です。

夏至や冬至の日、必ずおぼあちやんから言われます。長さの単位は「明日からコマツブひとつ分だけ昼(夜)が長くなるね」と。「コマツブひとつ分だけ」一日一日では気づきませんが、いつの間にかずいといふことになっていくという単位。実に日本的です。



子の幸せを願うあまり、つい言いすぎちゃうからね

日々の努力もこの単位で測るとしつくりきます。一日一時間の勉強でも、期末試験まで続けられれば、四十六時間。毎日コマツブひとつ分だけいい

から成長して、よくなっていくように努力する。こんなふうに時間を味方につけて勉強していくと、気づいたときには、とんでもないところに辿り着いていることでしょう。日々の進歩は目に見えませんが、しかり、成長を信じて努力し続けることで形になっていくものなのです。

## 本当の敵は

「俺の敵はだいたいわ俺です。自分の夢を散々邪魔して、足を引っ張り続けていたのは結局俺でした」

宇宙兄弟という漫画があります。主人公のムツタは、弟に触発され、超難関の宇宙飛行士採用試験にチャレンジします。自分より優秀な相手との競争、追い詰められる状況の中、教官の一人から「あなたの敵は誰ですか」と質問が。そのときムツタが答えたのがこのセリフです。

受験(受検)も同じです。受験はライバルとの戦いではありません。本当の相手は自分なのです。自分の弱みを持っているのも自分。自分

## 総合体育大会

三年生の夏。それは運動部にとって特別な時期になります。総合体育大会が佳境を迎えています。私は中学校時代、剣道部に所属していました。最後の夏の大会、一回戦の相手は、何度も練習試合で勝利している

学校との対戦でした。余裕をもって挑んだ団体戦。なんと、私たちは相手のチームの必死さに押され、一回戦で敗退してしまいました。試合の後、先生に「精一杯やれたか?」

私は泣きながら「はい」と答えました。もちろん精一杯やれたなんて思っていない。自分が情けなくて涙が止まりませんでした。そして「二度とこんな思いをしたくない」と心に誓っていました。それから二十五

## 自分の進路は自分で切り開く!

休み時間、各教室に置いてある進路関係のパンフレットや冊子を開く人や、廊下に掲示されている高校説明会のポスターの前で立ち止まる人が増えてきました。面談後だからでしょうか。少しずつ、進路に対する意識が高まってきたように感じます。

自分の進路は自分自身で切り開くものです。パンフレットや配布物、またインターネットを活用して興味ある進路先を調べてみましょう。そして、夏休みは学校説明会や学校見学会に積極的に参加して、自分の進路について考えてみてください。

事前の申し込みが必要な場合が多いので、早めに動くことをオススメします。



## 六陵祭体育部門 保護者の方の感想②

- 本番では満足のいく結果が出せたようで、全てが思い出に残るイベントになったようです。
- 学年種目恒例のダンス、かっこよさとかわいさが同居していて素敵でした。他の種目も最終学年にふさわしいパフォーマンスを見せてくれたと思います。
- 必死な顔つきで走り抜けるチームイエローのみんな、すごくカッコ良かったです！
- 中学校最後の体育部門。3年生として競技も応援も下級生を引っ張っている姿、頼もしかったです。チームイエローの三年間の成長はすばらしかったです！
- 閉会式でのブロック長の勝ち負けではなくお互いを讃え合い、励まし合う言葉に感動しました。「今」という一瞬一瞬を大切に、更なる成長を期待しています。
- 日常では感じることの少ない、悔しい気持ち、やりきった気持ちを経験して、帰宅したときの表情は、日焼けも手伝って、たくましく見えました。
- 閉会式での各ブロック長の言葉に感動。そんな彼らのもと、運動が不得意な子も自分達のできることをしっかりとやっていた姿にも感動。いい一日になりました。どうもありがとう。
- 予想以上の熱いボックスリレーが見れて胸が熱くなりました。どのクラスも真剣に取り組み、仲間への声かけもすばらしかったです。
- ボックスリレーの前のダンスがとっても良かったです。生徒達の一生懸命さが伝わってきました。
- 心も体も伸びやかに、3年生らしい落ち着き、たくましさ、おおらかさ。日差しに負けない子どもたちのエネルギーをひしひしと感じました。
- ここ数年様々な規制があり、行事ではじけることができない日々が続いていましたが、砂まみれで走ったり、大声での応援、手を取り合い笑っている様子を見て、うれしく思いました。何事にも一生懸命に取り組む3年生の姿は、下級生にとってよい刺激になったのではないのでしょうか。
- 青春まっただ中ですね。残る行事も楽しみにしています。そして勉強も頑張れ！！
- 3年生の頑張る姿、声を掛け合う姿に大きな成長を感じ、拍手を送りたい気持ちでいっぱいになりました。
- 生徒達の一生懸命に取り組んでいる姿は、見ていてとても楽しかったです。順位というより、努力してきたものを賞賛したいです。

家ではなかなか見られない、学校の中での子どもたちの成長を、こんなに温かい言葉で評価していただきありがとうございます。残る行事もあと少しです。これからも保護者と教師が手を取り合って、子どもたちの成長を見守っていきましょう！

# 合唱曲決定

1組『**プレゼント**』

2組『**手紙**～拝啓十五の君へ～』

3組『**ヒカリ**』

4組『**証**』

5組『**信じる**』

6組『**青い鳥**』

7組『**結**～ゆい～』

8組『**YELL**』